

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

CONTINÚAN RIESGOS PARA PEMEX

Ante... una eventual revisión de la Reforma Energética o un mayor endeudamiento de Pemex, su calificación podría estar en riesgo.

Así lo advirtió la calificadora Fitch, que dirige Carlos Fiorillo, la cual señaló que la carga fiscal llevó a la empresa pública del Estado a elevar su deuda desde los 64 mil millones de dólares en 2013 a los 106 mil millones en marzo de este año.

En ese contexto recomendó a la próxima administración analizar una posible reducción de impuestos para Pemex, para que dicha carga éste más acorde con las prácticas internacionales.

También pidió que se mantengan los contrapesos en la estructura del Consejo de Administración y comités independientes, a fin de mantener la prudencia en las decisiones de inversión.